

ABSTRAK

Muhammad Alfiannur, 2023, *Penggunaan Ayat Al-Qur'an Untuk Perlindungan Diri Oleh Kelompok Perguruan Bela Diri Kuntau Laba-Laba Perak Kecamatan Liang Anggang*, Skripsi, Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora. Pembimbing: Dr. H. Ahmad Mujahid, M.A. dan H. Syamsuni, M.A.

Kata Kunci: Penggunaan Ayat Al-Qur'an, Perlindungan Diri, Bela Diri Kuntau.

Menurut Islam belajar bela diri itu sangat dianjurkan karena bela diri adalah olahraga yang memadukan antara aktifitas fisik dan batin. Selain untuk menyehatkan tubuh, bela diri juga berfungsi untuk menjaga kondisi psikis seseorang dalam keadaan stabil yang mana sangat bermanfaat bagi diri seseorang.

Skripsi ini berjudul, "*Penggunaan Ayat Al-Qur'an Untuk Perlindungan Diri Oleh Kelompok Bela Diri Kuntau Laba-Laba Perak Kecamatan Liang Anggang*", menggunakan metode kualitatif deskriptif. Kajian ini hanya sebatas pada ayat yang diamalkan para pendekar di kelompok bela diri Kuntau Laba-Laba Perak Kecamatan Liang Anggang. Dalam kaitan ini, penelitian berbentuk *Field Research* untuk menjawab apa saja ayat yang digunakan untuk perlindungan diri, bagaimana pengaplikasian ayat Al-Qur'an untuk perlindungan diri dan bagaimana persepsi murid dan guru tentang amalan surah yang telah di praktekkan di kelompok perguruan bela diri Kuntau Laba-Laba Perak Kecamatan Liang Anggang.

Hasil penelitian ini ditemukan fakta bahwa adanya penggunaan ayat-ayat Al-Qur'an sebagai perlindungan diri oleh kelompok perguruan bela diri Kuntau Laba-Laba Perak Kecamatan Liang Anggang yang berjumlah delapan surah dan lima belas ayat, dari semua kegunaan ayat-ayat perlindungan diri, semuanya bertujuan untuk mempertahankan diri dan melindungi diri dari seluruh kejahatan baik itu dari manusia, binatang dan jin. Surah yang diamalkan yaitu: Al-Ikhlas ayat 1-4, Al-Quraisy ayat 1-4, Yâ-sîn ayat 9, Al-Kahfi ayat 25, Ar-Ra'd ayat 15, At-Taubah ayat 128-129, Al-An'am ayat 103, Al-Baqarah ayat 255. Dari beberapa penggunaan ayat-ayat perlindungan diri, terdapat pengamalan yang beragam ada dengan cara hanya membacanya ketika diperlukan, dibaca setiap hari maupun pada waktu tertentu seperti dibaca setelah salat magrib atau subuh. Berbeda pengamalan berbeda cara, ada yang cukup dibaca ayatnya, ada juga yang harus menggunakan perantara air. Tujuan murid dan guru tentang amalan surah berbeda-beda. Seperti menggunakan ayat Al-Qur'an untuk melindungi diri ini adalah banyaknya kasus kasus kriminal yang semakin hari semakin marak terjadi yang membuat mereka merasa sangat harus bisa melindungi diri dengan menggunakan keutamaan ayat Al-Qur'an dan juga sambil mempelajari ilmu bela diri. Selain itu karena sering melakukan perjalanan jauh baik itu menyangkut pekerjaan atau suatu hajat, dikarenakan keutamaan yang ada pada Al-Qur'an khususnya ayat-ayat Al-Qur'an yang memiliki keutamaan untuk perlindungan diri dan sarana mendekatkan diri kepada Allah Swt.